
Modaes

Tendencias

La semana de la moda de París reorganiza el calendario y recorta un día de desfiles

La organización del evento ha concentrado el programa en ocho jornadas y ha prescindido del último día, en el que presentaban sus colecciones marcas como Louis Vuitton, Moncler o Miu Miu, entre otros.

Modaes
31 ene 2017 - 11:38

La semana de la moda de París optimiza su calendario y prescinde del último día. La **Cámara Sindical de la Costura**, responsable de la organización del evento, ha decidido acortar la última jornada de desfiles y trasladar las presentaciones que habitualmente se realizan el miércoles al martes.

El presidente de la asociación, **Pascal Morand**, ha explicado que la medida responde a la necesidad de optimizar el programa. “Había agujeros en el calendario que han dejado de estar al reducir un día”, ha afirmado. Sin embargo, Morand no ha aclarado si se consolidará la semana de ocho días en las próximas ediciones.

Al prescindir de una jornada, el programa habitual de desfiles se ha movido. Marcas como **Louis Vuitton**, **Moncler** o **Miu Miu**, habituales en el último día de pasarela, se han trasladado al día anterior, junto con **Chanel**. Por otro lado, en la próxima convocatoria no estará **Emanuel Ungaro**, **Olympia Le-Tan** y **Vionnet**.